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◆ 会長挨拶         若海宗承会長 

◆ 会長挨拶         若海宗承会長 

 皆様こんにちは。本

日も多くの会員の皆様

にご参加を頂きありが

とうございます。ま

た、いつもながら会場

運営委員会の皆様には

早い時間からの準備、

そして例会後の片付けに感謝申し上げます。 

 さて、先週は丹田さんの素晴らしい奉仕活動をご

紹介させて頂きましたが、今週は澤田さん、吉野さ

んの記事をご紹介させて頂きます。既に皆様ご存じ

の通り、澤田さんは埼玉県社会保険労務士会会長と

して、吉野さんは埼玉県経済同友会代表幹事として

ご活躍をされております。今回の対談は社労士の日

に合わせた広告対談をさいたま市内で行ったと聞い

ておりますが、何でさいたま市内なのですかね。昨

晩もお二人はご一緒で、何だったら今日も明日もご

一緒なんですから越谷市内で良かったのではないで

すかね。記事の内容については触れませんが、当ク

ラブにはお二人の様に越谷市内はもとより、県内・

国内でもご活躍をされている方がたくさんおりま

す。常々申しておりますが、是非その様な諸先輩と

交流を図って下さい。ただで貴重なお話が聞けるん

ですよ。なんて RCって素敵な団体なんでしょう。

ついでにもう一つご紹介をさせて頂きます。既に皆

様の企業に配布をされていると思われます商工会議

所だよりですが、今月は常峯支社長が表紙を飾って

おります。記事内容にコメントはございませんが、

この会報誌を発刊するにあたっては会報編集委員会

という組織が関わっており、委員長が江原さん、副

委員長が中島雅樹さん、委員として瀧田君、濱野

君、若海が所属しております。 

 さて、本日は年次総会となり、次々年度の会長候

補者、そして森田年度の理事･役員を選考する大変

重要な総会となります。年次総会は細則に則り開催

を致しますが、総会の定足数は会員総数の 1／3以

上で成立し、出席者の過半数の承認をもって、それ

ぞれ該当する役職に当選したものとすると記載がさ

れておりますので、皆さまの慎重な審議を宜しくお

願い致します。一年前を思い起こせば、承認後の挨

拶で何を話そうか緊張マックスでした。多分、森田 

さんも今頃は緊張マックスだと思いますが如何でし

ょうか。私自身も一年前のこの日からスタートを切

らせて頂き多くの方にご指導を頂きながら約半年間

の準備期間をもって 7月にスタートをし、5ヵ月が

過ぎ去りました。本日の総会後から森田年度がスタ

ートしますが、今年度もまだ 7ヵ月ありますので、

忘れずにご支援を頂けます様お願い申し上げます。 

 最後になりますが、ちょっとだけ私事についてお

話をさせて下さい。昨晩、江原さんと私の誕生日会

を有志の皆様に開催をして頂きました。中島先輩が

この日の為に数十万円のウクレレを購入し、一週間

の猛特訓を経て、誕生日の歌を演奏してくださり、

皆で合唱を致しました。感動しました。中島先輩 

本日もこの後、結婚･誕生祝がございますのでご披

露を頂けないでしょうか。何れにいたしましても、

お祝いの会を開いて頂いた皆様とのご縁を大切に

し、ご縁に感謝し、53歳を楽しく過ごしてまいりま

す。会を開催して頂きました皆様ありがとうござい

ました。 

それでは本日の例会も宜しくお願い申し上げます。 

◆ 幹事報告                 中村聡久幹事  

1、本日、例会終了後に 3

階大会議室にて定例理事

会を開催します。理事･

役員の皆様、ご出席宜し

くお願いします。  

2、9日(土)に米山記念奨

学部門「感謝の集い」が

フレンディア(川口)にて 午後 7時より開催されま

す。新井カウンセラーと徐さんが出席します。  

3、日本事務局よりお知らせです。12 月 1 日よりロ

ータリーレートが 1ドル＝149 円から 147 円に変更

となっております。  

4、ロータリーの友･ガバナー月信等を BOX にお入れ

しましたのでご確認下さい。 

◆ 委員会報告等 

出
席
報
告 

会員数 出席者数 出席率 免除者数  出席修正率 

90 名 70 名 80.46 ％ 15 名   

事務局：越谷市越ケ谷本町 8-7 TEL.048-965-0550  FAX.048-965-6000  Email. koshirc@crocus.ocn.ne.jp 
◆会⾧／若海 宗承 ◆副会⾧／豊田 高行 ◆幹事／中村 聡久 ◆クラブ会報委員⾧／ 澤幡 智史 
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◎ 雑誌広報委員会      野口和幸委員長 

 ロータリーの友の紹介です。まず表紙に、今月の

テーマはダンス with ミュージック。夕暮れの空に

クリスマスツリーがあり鍵盤に音符が踊るという表

紙です。そして特集は人生 100 年時代を迎えて高齢

化が進んでおり、それに伴って認知症を患う方が非

常に増えていると、その中にあって認知症を知り共

に生きる地域づくりという事です。皆様ぜひご一読

願いたいと思います。 

◎ 米山記念奨学委員会    澤田裕二委員長 

 本日、大野保司会員･高橋会員･中川訓会員、また

企業会員のいちよし証券 陶山会員･明治安田生命 

常峰会員にご寄付を頂きました。 

◎ 報告         澤田裕二カウンセラー 

 交換留学生の駒場桜さんからのレポートです。健

康状態は良い、学校の状況も良いとありました。ホ

ストクラブとの関係は月 1回出ているという事で

す。11 月のホストファミリーの方とは時間が合わ

ず、いま一つ仲良くできなかったようです。11月

25 日から新ホストファミリーに変わるという事で、

その人とは話をしていてすごく良いようです。また

お子さんがほとんど同じ年齢で話ができているとい

う事です。 

◎ 報告         澤田裕二カウンセラー 

 元米山奨学生だったハンセツシンさんからの近況

報告を皆様にご紹介します。「皆さんこんばんはご

無沙汰しております。如何お過ごしでしょうか。最

近は入社したばかりの時より仕事が忙しくなりまし

た。先輩たちからは知らない知識を沢山教えて頂き

仕事にもどんどん慣れてきました。話は変わります

が、中国は 10月 1日から外国とのつながりが制限

されてしまって中々連絡ができなかったんです。帰

国してから常に中国ロータリー学友会と連絡を取っ

ています。ですから今年の学友会の懇親会に招待さ

れ参加する予定です。コロナの影響で今年は 3年ぶ

りの中国ロータリー学友会の懇親会再開です。学友

会の先輩たちは私よりも年上で経験も豊富ですが、

今回は貴重な機会を頂き、私が懇親会の司会を担当

する事になりました。司会を担当する経験がないた

め緊張していますが、この機会を通じて自分と越谷

RC の事を皆さんに紹介できたらと思っております。

ですから司会の仕事を頑張って懇親会を楽しみにし

ています。学友会の懇親会は 1月 13 日に予定され

ております。場所は上海で参加者は会員は 50 人し

かいませんが、懇親会の時には先輩方が子どもたち

を連れてくる予定です。ですから全員で 60人くら

いになるだろうと思っております。初めて学友会の

活動に参加するのですごく楽しみにしています。」

というような報告です。 

◆ 誕生・結婚祝       親睦活動委員会 

誕生祝：深野洋二、江原武男、中川美紀、森久保晶

彦、若海宗承、横家 豪、近藤正成、吉井一裕、徐 

啟懐 

結婚祝：清水勝吉、平田徳久、山田託也、野口和

幸、常峰光雄、小室伸和 

◆ 「年次総会」       若海宗承会長 

◎ 森田 隆 2024～25 年度会長 

 只今、年次総会にてご

承認頂き次年度の役員･理

事が決定しました。誠に

ありがとうございます。

伝統と歴史のある越谷 RC

第 64 代会長を務めるにあ

たり、大きな責任で身が引き締まる思いでございま

す。また快く、次年度の役員･理事を引き受けてく

ださいました皆様、次年度横家幹事、本当にありが

とうございます。皆様のお力をお借りしまして、約

1年半の活動となりますが、越谷 RC の名に恥じない

ような年度作りをしたいと思いますので、是非 会

員の皆様のご協力を宜しくお願い申し上げます。さ

て、来年の 7月から 2024 年度がスタートするわけ

ですが、理事･役員の皆様のお力添えを頂きながら

しっかりと準備をし、良いスタートが切れるよう、

また次々年度の 65周年に向けて一生懸命に努力を

する所存でございます。結びに、若海年度も残り 7

ヵ月ございますが今後ともご協力をお願い致しまし

てご挨拶とさせて頂きます。本日はありがとうござ

いました。 

◎ 横家 豪 2024～25 年度幹事 

 次年度幹事予定の横

家でございます。昨年

もこの席で僕の方が副

幹事予定者として挨拶

をさせて頂いた際に、

次年度森田会長のもと

で僕は森田会長の盾となるというような話をさせて

頂きました。その裏の意味を理事会の席でお話しさ

せて頂いたところ、お前それ全体でも話せと言われ

たのでお話をさせて頂きます。今日ちょうど山田二

三夫パスト会長もおられるので、この話ができて良
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かったなと思います。僕は次年度森田会長のもと

で、まさに攻撃と防御の要となる形で森田会長の盾

となり、矢となって頑張っていきたいと思っており

ます。こういうふうに言うと、山田パスト会長はき

っとこう言うのかな。「お前は盾やない。横や」

と。一年間宜しくお願いします。 

◎ 瀧田貴夫 2025～26 年度会長 

 越谷 RC第 65 代会長を

仰せつかる瀧田でござい

ます。実は 10年前に JC

の理事長をさせて頂いた

のですが、その時とは状

況が違ってきているかな

と思っています。その時は父も越谷 RCのパスト会

長なんですが父もいましたので思いっきりできたと

いうところはあります。父が亡くなって 7年も経ち

ますけれども、会社の方もしっかりといっていかな

いといけないというところと、実は母も大変体調が

悪くて今も毎日夜は実家で母を介護しているという

状態になっています。このお話を頂いた時に母にこ

んな話を頂いているんだけどと言う事を話したとこ

ろ、私がこんなんだからやめなさいよって言うのか

なと思ったら逆でした。やらなくちゃしょうがない

んでしょと。受けていいよと言う事で。さすが瀧田

大樹郎の奥さんだなと感じました。私の年度が 65

周年ということでしっかりやらないといけないと思

いますが、それ以外はちょうど真ん中ぐらいの世代

となっています。山田パスト会長を私は小さい頃か

ら知っていて、関西弁の面白いおじちゃんというと

ころから知っていますし、若手の皆さんもよく知っ

ているという事で、ベテランの皆さんと若手の皆さ

んを繋げるような動きもしていきたいと思っていま

す。2020 年に豊田会長の下で幹事をさせて頂きまし

たが当時はちょうどコロナ禍という事もあり、リモ

ートが多かったり懇親会もあんまりなかったりとい

う事で、通常の幹事よりも経験が少なくなっている

かと思っています。一方、会長･幹事が揃ってコロ

ナに感染し例会中止という経験もさせて頂いたりも

しました。若海年度と森田年度を見ながら勉強をし

てしっかりと備えたいと思っております。幹事には

井橋英蔵会員にお願いをする事となりました。越谷

市の経済界を将来担って立つ男と思っておりますが

豊田パスト会長と同じでスマホ 2台持ちという事が

ちょっと心配ですが一生懸命頑張ってまいりたいと

思っておりますのでどう

ぞ宜しくお願いします。 

◎ 井橋英蔵 2025～26 年

度幹事 

 ご承認頂いた次々年度

幹事予定者の井橋英蔵で

す。入会は 2016 年度で沢田会長･安濃幹事の時でし

た。入会させて頂き数えてみると、もう 9 つの年度

の会長･幹事様の取組に微力ながら関わらせて頂い

て、改めて大きな財産だなというのを感じていま

す。入会当初、本当にガチガチに緊張してたんです

がアッという間にほぐれて、懇親会では若松の裏の

楊貴亭で酔っ払ってトイレに閉じこもって瀧田さん

に救い出された事があったり。まあそういった事も

ありながら、改めてしっかりと引き締めて頑張って

いかなきゃいけないなと思っております。瀧田年度

にこれまでの越谷 RC の歴史がしっかりと引き継が

れて、より発展できるように微力ながら頑張ってい

きたいですし、皆様のご協力もぜひともお願いした

いと思っておりますので宜しくお願い致します。 

◆ 奨学金･活動資金他授与  若海宗承会長 

 「米山奨学生 徐 啟懐さん、交換留学生 ユリウ

ス君、ホストファミリー 大塚洋幸会員」 

◆ ビジター･ゲスト紹介 

 米山奨学生 徐 啟懐さん、交換留学生ユリウス君 

◆ スマイル報告（敬称略） 

＊①森田年度の素晴らしいスタートおめでとうござ

います。②瀧田次々年度会長･井橋英蔵次々年度幹

事おめでとうございます。③誕生祝いありがとうご

ざいます。皆様との出会いに感謝し、大切にして 53

歳を過ごしてまいります。④昨晩ｍ誕生日会を開催

して頂いた中島美三郎さん･吉野さん･清水さん･澤

役 職   氏 名 

会  長 役員  森田  隆 
会⾧エレクト 役員  瀧田 貴夫 
副 会 ⾧  役員  中島美三郎 
幹  事 役員  横家  豪 
会  計 役員  山本 完治 
Ｓ.Ａ.Ａ 役員  安濃 和正 

直前会⾧ 役員  若海 宗承 

職業奉仕委員⾧  理事 松田 繫三 
社会奉仕委員⾧  理事 大塚 洋幸 
国際奉仕委員⾧  理事 江藤 真吾 
青少年奉仕委員⾧  理事 大野 凛子 
親睦活動委員⾧  理事 木村 淳一 
プログラム委員⾧     理事 中川  訓 
会員増強維持委員⾧  理事 濱野 世嗣 
公共イメージ委員⾧  理事 中村  守 
米山記念奨学委員⾧  理事 大沢日出夫 
ﾛｰﾀﾘｰ財団委員⾧  理事 鮫島 弘武 
※副幹事 出席要請 井橋 英蔵 
※⾧期計画委員⾧ 出席要請 豊田 高行 
※65 周年実行委員⾧ 出席要請 江原 武男 
※ガバナー補佐 出席要請 須賀 定吉 
※ガバナー補佐幹事 出席要請 中島 雅樹 
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田さん･常峰さん･中村聡久幹事ありがとうございま

した。/若海宗承会長 

＊①年次総会、会員の皆様のご協力のもと無事に終

了した事に感謝申し上げます。ありがとうございま

した。②次年度 森田会長･横家幹事そして理事役員

の皆様、本日はおめでとうございます。③次々年度 

瀧田会長･井橋英蔵幹事、本日はおめでとうござい

ます。/中村聡久幹事 

＊①次年度理事役員の皆さんおめでとうございま

す。お世話になります。②2770 地区次年度ガバナー

岡村睦美さんの壮行会が行われます。女性、初で

す！/井橋吉一 

＊①森田年度の理事役員の皆さん、次年度頑張って

下さい。②本日の「ロータリーの目的･四つのテス

ト」唱和、86歳の清水会員が朗読してくれました。

とても重みのある「ロータリーの目的」でしたね！

/中島美三郎 

＊森田会長エレクトいよいよですね。瀧田さん益々

多忙になるでしょうから楽しみにしています。若海

会長忘れていませんよ。絶好調に続けて下さい！/

新井 進 

＊今月、誕生祝･結婚祝を迎えられる皆様大変おめ

でとうございます。お身体を大切にこれからも益々

お幸せに！/山田二三夫 

＊本日、早退申し訳ありません。森田年度のスター

トですね頑張って下さい。応援しています。/石河

秀夫 

＊森田次年度会長･瀧田次年度会長エレクト頑張っ

て下さい！/神戸廣通 

＊①次年度 森田会長･横家幹事スタートまで半年で

すね。頑張って下さい。②次年度 瀧田会長エレク

ト･井橋英蔵幹事予定者頑張って下さい。/須賀定吉 

＊誕生祝いありがとうございます。/江原武男 

＊若海会長、埼玉新聞の記事の紹介ありがとうござ

います。チョットいじりが多いね！/澤田裕二 

＊次々年度 瀧田会長始め次年度理事役員の皆様、

素晴らしいご活躍を！/坂巻邦夫 

＊誕生祝･結婚祝を迎える皆様おめでとうございま

す。/木内英二 

＊森田会長エレクトいよいよテイクオフですね。快

適なフライトになる様に操縦をお願いします。/吉

野寛治 

＊①次年度 森田会長･横家幹事楽しいロータリーに

期待致します。頑張って下さい。②澤田さん･吉野

さん素晴らしいですね。越谷 RC の誇りです。/浅見

冨司雄 

＊①森田･横家コンビのいよいよスタートですね！

この準備期間が大切です。頑張って下さい！②瀧田

会長ノミニーおめでとうございます。幹事の時には

コロナ禍の真っ只中で不完全燃焼でしたでしょう

か、会長時には完全燃焼で頑張って下さい。/豊田

高行 

＊誕生祝いありがとうございます。毎回変わり映え

しませんが、これが幸せなんだと思います。/深野

洋二 

＊次々年度 瀧田会長･井橋英蔵幹事予定者誠におめ

でとうございます。65周年を盛り上げていきましょ

う。/松田繁三 

＊多くの皆様にご承認頂きありがとうございます。

約一年半の活動となりますが宜しくお願い致しま

す。/森田 隆 

＊①結婚祝いありがとうございます。45 回目、アッ

という間でビックリしています。良く続きました

ね！②次年度 森田会長･横家幹事いよいよですね！

期待しています。瀧田会員、65 代会長ご選出おめで

とうございます。頑張って下さい。/平田徳久 

＊年次総会の開催おめでとうございます。次年度に

向けて準備がいよいよスタートですね。素晴らしい

スタートができるよう頑張って下さい。/増元 晃 

＊皆様、次年度も改めて宜しくお願い致します。/

木村淳一 

＊結婚記念日のお祝いありがとうございます。又 26

日のクリスマス例会を楽しみにしております。/清

水勝吉 

＊年次総会おめでとうございます。若海会長･中村

聡久幹事、少しホッとしましたね。次年度 森田会

長･横家幹事頑張って下さい。/中島雅樹 

＊誕生祝･結婚祝を迎える皆様おめでとうございま

す。/小林威朗 

＊誕生祝いありがとうございます。また森田年度も

宜しくお願い致します。/横家 豪 

＊ご承認頂きましてありがとうございました。ご支

援のほど宜しくお願い致します。/瀧田貴夫 

＊今年もお蔭様で良い結婚記念日を迎えられそうで

す。/山田託也 

＊誕生祝いありがとうございます。/近藤正成 

＊今月、誕生祝･結婚祝を迎える皆様おめでとうご

ざいます。これからも健康に留意してお過ごし下さ

い。/春山敏實 

＊年次総会にて副幹事予定者のご承認ありがとうご

ざいます。今年度の残りも会員増強含めてしっかり

努めて参りたいと思います。/井橋英蔵 

＊本日の出席率は 80％超えとなりました。皆様ご出

席ありがとうございます。/牛久祐一 

＊次年度役員理事の皆様、宜しくお願い致します。

/鈴木隆広 

＊結婚祝いの素敵な花束ありがとうございました。

/野口和幸 

＊結婚祝いありがとうございました。/常峰光雄 
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＊誕生祝･結婚祝を迎える皆様おめでとうございま

す。/春山祐一郎 

＊本日、早退させて頂きます。/陶山史朗 

＊誕生祝いありがとうございます。/森久保晶彦 

＊遅くなりましたが親睦ゴルフコンペにて優勝させ

て頂きありがとうございました。これもひとえに同

伴メンバーのお蔭です。重ねて御礼申し上げます。

/長澤告幸 

本日 50 件 101,000 円  累計 1,267,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

千草園宿泊旅行 
2023/10/19.20 

「越谷ロータリークラブ後援での千草

園・那須一泊旅行が１０月１９－２０日に

行われました。１８名の園者が参加し、皆

思い切り楽しまれました。 

これからも障がいの有無に拘わらず、皆

が楽しい生活が送れるような奉仕活動を

継続して行きたいと思います。」 

社会奉仕委員会 中川 訓 委員⾧ 
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12 月結婚・誕生祝い 

川柳小学校教諭 千葉真貴先生 


